

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和7年8月25日
発行者 校長

熊本県中体連バレー競技

7月末に熊本県中体連大会が実施され、八代大会を制した本校男子バレー部（東陽中と合同）が出場しました。

1回戦は長嶺中学校との接戦を制し、2回戦で優勝した錦ヶ丘中学校に敗れましたが、見事ベスト8進出という素晴らしい結果を残しました。

選手の皆さん、健闘に心から拍手を送るとともに、これまでご支援いただいた全ての皆様に感謝申し上げます。



試合前の様子



試合中の様子

サマースクール

夏休みに生徒達の自主学習会であるサマースクールを行いました。

午前中の2時間、合計9日間実施し、学習内容は、宿題等を活用して自分で設定しました。

夏休み中とはいっても、全ての生徒が自主的に参加することができ、学習意欲の高さに感心しました。中には駅伝の練習後、きつさに負けずに参加する生徒もいました。どの生徒も黙々と学習に取り組んでおり、今後の学力向上につながるよい機会となりました。



真剣に学習に取り組む生徒達

美化活動・PTA合同資源回収

8月23日（土）に美化活動（除草作業）とPTA合同資源回収を行いました。

おかげさまで美化活動により、グランド等の学校敷地がとてもきれいになりました。（通学路の一部も整備していただきました）また、資源回収では、アルミ缶等たくさんの資源を提供していただきました。回収、仕分け、積み込み等の作業も大変お世話になりました。

酷暑の中、早朝よりご協力いただきました保護者、地域の皆様に心より感謝申し上げます。有難うございました。